

„Du kennst doch Schloß Stubenberg so genau, wie Du sagst?“

„Jeden Winkel; es ist eine starke Burg, die kaum eine oder zwei etwas schwächere Stellen aufzuweisen hat; für einen Feind, der über das Innere derselben nicht ganz genau unterrichtet ist, ist sie vollständig unbezwinglich.“

„Hm! Du kennst aber doch die Burg gründlich. Es ist immer gut, wenn man sich solch eine uneinnehmbare Feste genau ansieht; man kann sie“, fügte er hämisch hinzu, „doch zum Muster nehmen, wenn man sich selbst solch eine starke Burg bauen möchte.“

Berengar blickte seinen Sohn mit verständnisvollem Grinsen an, dann aber entließ er ihn, ohne ein Wort hinzuzusetzen, mit einer kurzen Handbewegung.

